

Juan Antonio Tinoco, elegido coordinador general de Ciutadans en la comarca

## Albert Rivera amenazado de muerte

REDACCIÓN

El expresidente de la Federación de Asociaciones de Vecinos de Granollers y ex candidato a la alcaldía por Ciutadans-Partit de la Ciutadania, **Juan Antonio Tinoco** fue elegido este domingo como nuevo Coordinador de Ciutadans en el Vallès Oriental. Tinoco, por un periodo de cuatro años, encabezará una junta que cuenta con la presencia del excabeza de lista de Canovelles, **José Antonio Navarro** como Secretario General; **Manuel Suárez** (Tesorero), **Oriol Vega**, **Agustín Marcos**, **Eduardo Bertrán** y **Rodrigo Diéguez**. La elección de Tinoco, que sustituye a **Pedro Velarde**, según apuntan fuentes de esta formación, se realizó mediante una asamblea general de militantes de la comarca que tuvo lugar en el merendero "Nostra Senyora dels Angels", en La Roca del Vallès. El acto contó con la presencia de unos 80 militantes y al mismo acudió el presidente del partido y diputado, **Albert Rivera**. El encuentro contó con la presencia tanto de efectivos de la policía local de La Roca como de efectivos de los Mossos d'Esquadra, cuestión que Ciutadans ha querido agradecer públicamente, dado las amenazas recibidas el viernes de la pasada semana por **Albert Rivera** en su domicilio de La Garriga. Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía denunció ese día que esa misma madrugada en su domicilio particular de La Garriga, mientras se encontraba de viaje por Castilla-León, el diputado había recibido una macabra amenaza.

En concreto, se explicó que se encontró en el portal de la finca un 'porexpan' con su foto en la que se había clavado una bala auténtica en la frente y alrededor de ésta se había pintado sangre cayendo de la herida. El paquete iba acompañado de una carta con evidentes amenazas de muerte.

En el mensaje anónimo se dice que "Los Segadores catalanes hemos intentado hacerles llegar nuestro mensaje (...) pero nuestra paciencia se agota". "Nuestra nación ha sido atacada últimamente y en consecuencia nos hemos debilitado. Cataluña necesita un espíritu fuerte, un espíritu libre y en vista de la herida que



Xavier Solanas

Juan Antonio Tinoco de candidato local a coordinador comarcal.



RdV

La macabra amenaza recibida en el domicilio de Rivera.

REAL

Recibió una fotografía con una bala real clavada en mitad de la frente

gente como usted ocasiona cada día, nuestra organización entiende que los anticatalanistas como usted, son invitados a abandonar Cataluña". "Sr. Rivera, entendemos que si usted continúa con su política (...) nosotros lo consideraremos nuestro principal enemigo". La carta concluye diciendo que "en caso de que tras los avisos no haya cesado su política incoherente en un margen de dos meses serán expulsados por la fuerza o se-

rán enterrados por siempre jamás en ella". La misiva está firmada con un "Volveremos a segar. Volveremos a ser libres".

Rivera denunció los hechos a los Mossos de Esquadra y estos están investigando la bala, pues al ser auténtica, incluye una numeración que podría permitir a los Mossos a identificar a los propietarios. Asimismo, se están visionando las cintas de las cámaras de seguridad que hay en algunas calles adyacentes al domicilio de Rivera.

Ante estos hechos el presidente de Ciudadanos afirmó con dureza que "la impunidad de la Consejería de Interior ante el independentismo están llevando a Cataluña a la batasunización".

## EL CATALEJO

### Calaix de sastre

El miembro de ERC, Jaume Roura, no será juzgado por haber quemado un retrato de los reyes de España. Uno, por tradición, no es monárquico liberal, pero siente respeto por la figura de Juan Carlos I. Se ha sabido ganar el sueldo. Ya veremos lo que hacen sus descendientes. Crea o no uno en la institución monárquica, también es Conde de Barcelona. Históricamente el condado de Barcelona corresponde al territorio regido por los condes de Barcelona entre los siglos IX al XVIII, desde donde se formó históricamente Cataluña como una unidad política. Desde Wilfredo I hasta los Borbones, la unidad territorial ha estado dirigida por ellos. Uno tiene que ejercer su libertad de expresión, siempre y cuando se respete a los demás. Quemar fotografías o banderas es libertinaje.

En el último pleno del Ayuntamiento de La Roca del Vallès el grupo municipal del PSC presentó un plan de actuaciones. Según ellos, la movilidad es cada día un aspecto muy importante en la vida cotidiana de las personas. Lo cual es cierto. Para esta mejora proponen: reducir el tráfico en el casco antiguo, mejorar la seguridad, más plazas de aparcamiento, y mejor señalización de La Roca Village.

Los señores del PSC han estado 12 años en el Ayuntamiento y ahora se dan cuenta de estas cosas. La oposición ayuda a pensar sobre los errores cometidos. Hace más de un año me quejé de la señalización de La Roca Village. Según ellos no era posible señalar un lugar que permanentemente estaba de rebajas. Antes no, ahora sí. A veces creo que nos toman por tontos.

Finalmente un hecho que ha pasado desapercibido en La Roca del Vallès. El pasado domingo, 23 de septiembre, el señor Francesc Selva cumplió 100 años. Natural de Badalona, diariamente sale, con su SMART, a comprar el diario y a su entidad bancaria. Hombre de gran fortaleza, vive pendiente de un mundo que evoluciona constantemente desde 1907. Felicidades.



➔ CESAR ALCALA